

## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



### LA SADC ARTHABASKA-ÉRABLE INVESTIT 1,6 MILLION DANS LA COLLECTIVITÉ

**Victoriaville, le 10 octobre 2024** – La SADC Arthabaska-Érable tenait hier à Victoriaville son assemblée générale annuelle lors de laquelle le bilan de l'année 2023-2024 a été présenté. L'organisme financé par Développement économique Canada a profité de cette occasion pour annoncer des investissements frôlant 1,6 million dans ses différents volets de services soit l'accompagnement aux entreprises, le financement aux entreprises, les projets de développement local et de développement durable.

#### **Soutenir les entreprises d'ici**

Grâce au service d'accompagnement personnalisé de la SADC, 126 entreprises ont pu bénéficier de conseils pour assurer la réussite de leurs projets d'affaires et ce, peu importe à quelle étape de vie (démarrage, consolidation, expansion) se trouvait leur entreprise. Du côté du financement, 36 prêts ont été octroyés au cours de la dernière année, ce qui constitue un nombre record pour la SADC. La majeure partie de l'investissement, 1 020 125 \$, provenait du fonds régulier, alors que 352 000 \$ ont été investis dans le cadre du fonds *Stratégie jeunesse*, qui vise à stimuler l'entrepreneuriat chez les jeunes entrepreneurs de 39 ans et moins.

Soulignons d'autre part que dans le but de soutenir les entreprises n'ayant pu bénéficier de la radiation partielle de leur prêt dans le cadre du Fonds d'aide et de relance régionale (FARR), la SADC a décidé de fixer un taux d'intérêt à 0 % pour les entreprises qui devront faire un remboursement complet de leur prêt.

#### **Encore plus de développement durable**

Du côté de l'implication dans la collectivité, la SADC a été davantage active cette année dans un secteur où elle était moins présente : le développement durable. L'organisme se classe d'ailleurs au rang des SADC ayant le plus investi par le biais du programme Virage vert, avec des sommes de près de 140 000 \$ pour accélérer l'adoption de pratiques responsables par les entreprises. Ainsi, devant la demande grandissante pour du soutien en développement durable, une nouvelle ressource a été ajoutée à l'équipe afin d'offrir plus de services à cet effet.

#### **Des projets porteurs pour la région**

Continuant sur sa lancée de l'année dernière, la SADC a accentué ses efforts en développement local en investissant plus de 227 000 \$ pour des projets de développement des collectivités en initiant trois projets porteurs : *Relève entrepreneuriale Arthabaska-Érable* qui a permis à l'organisme de se positionner comme acteur incontournable du repreneuriat, puis, les projets *Développement de la filière canneberge* et *Maximisation des ressources des entreprises touristiques* qui se poursuivront tous au cours de la prochaine année.

## **Une nouvelle entente avec Développement économique Canada**

Alors que l'année 2023-2024 a conclu l'entente de cinq ans entre la SADC et Développement économique Canada, l'année 2024-2025 marque le début d'une nouvelle entente avec son bailleur de fonds. Le directeur général de la SADC, Jocelyn Grondin, se dit « très heureux du renouvellement de l'entente pour les cinq prochaines années, ce qui nous permettra assurément de réaliser notre mission, qui est de contribuer à l'enrichissement de la collectivité des MRC d'Arthabaska et de L'Érable, en accompagnant et en soutenant des projets qui favorisent le développement économique, social et environnemental ».

Cette période charnière est également empreinte d'un vent de changement au sein du conseil d'administration. « Nous souhaitons remercier chaleureusement nos administrateurs Jean Gagné et Alain Laroche qui cumulent plus de 50 ans d'implication bénévole à la SADC et qui terminent aujourd'hui leur mandat », exprime Gaétan Lehouillier, président du conseil d'administration. Il ajoute : « De plus, ne passons pas sous silence le départ de Claude Courchesne qui a aussi été impliqué au cours des dernières années ». L'année 2024-2025 débute donc avec l'arrivée de trois nouveaux administrateurs qui viendront combler les postes devenus vacants: Geneviève Vigneault (Gestimark), Mélanie Laperle (Violette Direction Marketing) et Jonathan Brière (Trépanfils).

## **À propos de la SADC Arthabaska-Érable**

Fondée en 1984, la SADC Arthabaska-Érable a comme mission de contribuer à l'enrichissement de la collectivité des MRC d'Arthabaska et de L'Érable, en accompagnant et en soutenant des projets qui favorisent le développement économique, social et environnemental. La SADC offre différents services, dont l'accompagnement et le financement aux entreprises, en plus de contribuer activement au dynamisme et à la vitalité de la collectivité en initiant et soutenant des projets favorisant l'entrepreneuriat et la croissance économique.

-30-

### **Source :**

Vicky Duclos  
Conseillère en communication et développement  
819 758-1501 poste 12  
vduclos@sadcae.ca

### **Pour informations :**

Jocelyn Grondin  
Directeur général  
819 758-1501 poste 15  
jgrondin@sadcae.ca